



Salvamento Marítimo rescata a 108 personas a bordo de tres pateras localizadas al sur de Gran Canaria

En el rescate de la pateras intervino la Salvamar Alphard y la “Salvamar Markab” del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento, Cruz Roja y un avion del 802 Escuadron SAR del Ejercito del Aire

14-mar-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 108 personas a bordo de tres pateras al sur de Gran Canaria.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas recibió a las 10.00 horas la llamada de un pesquero informando del avistamiento de una patera a tres millas de Arguineguín y en dirección a Maspalomas.

Desde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo se envió a la zona la embarcación “Salvamar Alphard” del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento y Cruz Roja de San Bartolomé de Tirajana. A su llegada recogió a las 36 personas a bordo de la patera y se dirigió al puerto de Arguineguín donde procedió a su desembarque.

Al mismo tiempo se recibió el aviso de otra patera a dos millas de Arguineguín. Desde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo se envió a la zona la embarcación “Salvamar Markab” del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento que a su llegada recogió a las 28 personas que iban a bordo de esta patera, dirigiéndose a continuación al puerto de Arguineguín.

A la 11.35 y durante la maniobra de desembarque de las personas recogidas el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas fue informado por el RCC SAR Canarias del avistamiento de una patera a 60 millas al suroeste de Gran Canaria. Se envió a la “Salvamar Markab” a la zona de avistamiento donde a su llegada recogió a las 44 personas que iban en la patera, trasladándolas al puerto de Arguineguín, adonde llegó a las 14.30 horas.